

中部企業のユニーク入社式

全社員参加で運動会



リィが行う入社式（写真は昨年の様子）

ら役員と企画を立案した1年目社員が待機する。全社員がリアルタイム配信でも見守る中、一人一人が垂れ幕を掲げて決意表明を行う。「何かおもろいことないか」という同社の精神を入社式を通じて学んでもらうのが狙いだ。

エンジニアリング会社のタマディック（実質本社名古屋市）は1日に、能や狂

年目社員が待機する。全社員がリアルタイム配信でも見守る中、一人一人が垂れ幕を掲げて決意表明を行う。「何かおもろいことないか」という同社の精神を入社式を通じて学んでもらうのが狙いだ。

鳥羽水族館恒例の水中入社式（写真は昨年の様子）



七福神が登場 能楽堂で式典

多くの企業が新入社員を迎える4月1日が目前に迫った。中部企業の中には全社員参加の運動会のような形式など、ユニークな入社式を企画する企業がある。人材の定着が課題となる中、社員間のコミュニケーションの活性化、一体感の醸成などに向けて工夫を凝らした入社式をまとめた。

重ね着し、ポンベを背負つて大型水槽に潜る。仕事へは恒例の「水中入社式」を3月31日に開催する。魚やウミガメが泳ぐ大型水槽（水深5・5m、幅16m）の中で、辞令書を交付す。鳥羽水族館（鳥羽市）での意気込みも水中マイクを通して職員や来館者に聞い

言などを上演する名古屋市の能楽堂で入社式を実施する。伝統を後世に伝え世界に発信する拠点で、未来の技術者の門出を祝う。

入社でなく「入団」

自動車部品メーカーのアイコクアルファ（本社稻沢市）は、50年ほど前から入社式を「入団の集い」と称して開催している。社内でも開催している。社内ではチームで仕事を取り組む

ことを重視しており、かねてから野球チームに例えて入社することを「入団」と呼んでいる。今年も1日には15人が入団予定だ。

児童福祉施設の運営を手掛けるリィ（本社名古屋市）は、23年度から新入社員を含めた全社員がそろいの運動着に身を包み、シャトルランや大縄跳び、しつぽ取りなど体を動かす入社式を開催している。1日には前年比約3倍の26人が入社している。

新東通信の担当者は「新入社員には、当社にとつて大切な存在であることを感じてもらい、入社してよかつたと思ってほしい」と話している。

ドルフィンズアリーナ第一競技場で行い、先輩社員を含め約200人が参加。8種類の運動種目を実施し、連帯感を高める。

特殊鋼専門商社の佐久間特殊鋼（本社名古屋市）は、1日の入社式後の夕方から毎年行つており、新入社員の社員との交流会を開く。新入社員と入社2年目までの社員との交流会を開く。毎年行つており、新入社員が職場の雰囲気や若手社員の仕事ぶりを知る場に生かしている。

大切な存在